

LWL-Klinik Marsberg

Psychiatrie · Psychotherapie · Psychosomatik
im **LWL-PsychiatrieVerbund Westfalen**

Pflegeberufe werden attraktiver

Neue Pflegeausbildung in Marsberg



Marsberg (Iwl). Für viele Schülerinnen und Schüler beginnt nun nach den Sommerferien ihr vermeintlich letztes Schuljahr. Was kommt danach? Ausbildung? Studium? Verschiedene Marsberger Pflege- und Gesundheitseinrichtungen haben sich zusammengeschlossen, um interessierten jungen Menschen Top-Möglichkeiten für eine erfolgreiche berufliche Zukunft zu bieten. Gerade bei einem Interesse an einer Ausbildung im sozialen Bereich sind die Einrichtungen am Standort Marsberg wichtiger Ansprechpartner in der Region.

Das beweist insbesondere die LWL-Akademie für Gesundheits- und Pflegeberufe Marsberg, die sich frühzeitig auf die Herausforderungen der neuen generalistischen Pflegeausbildung eingestellt hat. Ab 2020 werden dabei die bisher getrennt geführten Ausbildungen in der Alten-, der Gesundheits- und Krankenpflege sowie der Gesundheits- und Kinderkrankenpflege zusammengeführt. Die theoretischen Grundlagen erwerben sie dabei in der LWL-Akademie. Dort vermittelt ihnen ein engagiertes Team aus Pädagogen die Kompetenzen für die Pflege von Menschen aller Altersstufen in verschiedenen Versorgungsbereichen. Dazu stehen den Auszubildenden großzügige Seminar- und Demonstrationsräume zur Verfügung. Ihr theoretisches Wissen können die Auszubildenden dann vor Ort direkt in den verschiedenen Marsberger Pflege- und Gesundheitseinrichtungen in die Praxis umsetzen. Neben Praxiseinsätzen in der LWL-Klinik, der LWL-Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie und dem LWL-Pflegezentrum, lernen die Schülerinnen und Schüler aber auch viele andere Fachbereiche im DRK-Seniorenzentrum „Haus am Bomberg“, der K&S-Seniorenresidenz, im Altenheim „St. Franziskus“, in der Caritas-Sozialstation Marsberg, im St.-Marien-Hospital Marsberg, im Maria-Hilf-Krankenhaus Brilon sowie im Kinderkrankenhaus St. Vincenz in Paderborn kennen. Insgesamt wird der Pflegeberuf durch die vielseitigen Möglichkeiten der neuen Pflegeausbildung attraktiver. Mit dem generalistischen Abschluss „Pflegefachfrau“ bzw. „Pflegefachmann“ können Pflegefachkräfte in allen Pflegebereichen arbeiten. Sie haben bessere Aufstiegschancen und sind flexibler. Der Abschluss ist europaweit anerkannt. Die Marsberger Pflege- und Gesundheitseinrichtungen fördern die Auszubildenden und geben ihnen eine gute Perspektive. Gerne sind sie während, aber auch nach der Ausbildung, mit zahlreichen unterstützenden Angeboten ein attraktiver Arbeitgeber und starker Partner an ihrer Seite! Interessiert? Weitere In-

...

Kontakt:

Matthias Hüllen
Tel.: 02992 601-1602
Fax: 02992 601-1899
E-Mail: matthias.huellen@lwl.org
Weist 45
34431 Marsberg

LWL-Pressestelle:

Tel.: 0251 591-235
Fax: 0251 591-4770
E-Mail: presse@lwl.org
Freiherr-vom-Stein-Platz 1
48133 Münster

formationen, Adressen und Kontaktdaten finden Sie auf der Homepage der LWL-Akademie für Gesundheits- und Pflegeberufe Marsberg.

Der Landschaftsverband Westfalen-Lippe (LWL) arbeitet als Kommunalverband mit 13.000 Beschäftigten für die 8,3 Millionen Menschen in der Region. Der LWL betreibt 35 Förderschulen, 21 Krankenhäuser, 17 Museen und ist einer der größten deutschen Hilfezahler für Menschen mit Behinderung. Er erfüllt damit Aufgaben im sozialen Bereich, in der Behinderten- und Jugendhilfe, in der Psychiatrie und in der Kultur, die sinnvollerweise westfalenweit wahrgenommen werden. Ebenso engagiert er sich für eine inklusive Gesellschaft in allen Lebensbereichen. Die neun kreisfreien Städte und 18 Kreise in Westfalen-Lippe sind die Mitglieder des LWL. Sie tragen und finanzieren den Landschaftsverband, dessen Aufgaben ein Parlament mit 106 Mitgliedern aus den westfälischen Kommunen gestaltet.